



学校教育目標

「知・徳・体の調和のとれた豊かな人間性と主体性を身につけた生徒の育成」

☆自ら学びよく考える生徒 ☆思いやりがあり助け合う生徒 ☆心身ともに健康で頑張りぬく生徒

【目指す学校の姿】 “夢と志にあふれた活力ある学校”



モリ

共有と協力ー「社会に開かれた教育課程」を目指してー

桜の花に歓迎されて始まった新学期も、新緑の季節を迎えました。5月になり転編入生を2名迎え274名となりました。子供たちは毎日の学校生活を生き生きと過ごしています。

さて、4月の学校だよりでお話ししたとおり、すでに新しい学習指導要領に基づいた授業が始まっています。その目的は、グローバル化の進展やAI技術の発展など、変化が激しく予測困難な世の中で、自ら課題を解決したくましく生きる力を子供たちに培うことにあります。目的実現のため、学校が目指す内容を保護者、地域の皆様、学校を取り巻く関係機関などと共有し、協力して実現を図る「社会に開かれた教育課程」が不可欠です。昨年度は、保護者や地域の皆様には、学校評価にご回答いただきありがとうございました。本年度はそれらご意見を参考に、本校の教育の改善を行っているところです。

本校では、学校教育目標「知・徳・体の調和のとれた豊かな人間性と主体性を身につけた生徒の育成」とし、美里中学校の教育を実践してまいります。

その手始めとして、私は1年生に入学式で、2・3年生には始業式で生徒に向けて3つの話をしました。「認め合い」「想像力」「チャレンジ」の3つです。

2つめに関わりがあるのですが、5月18日は「ことば」を大切にする日です。「ことば」で暮らしをより豊かにすることが目的です。古来日本では、「言霊」と言って、言葉に宿っていると信じられていた不思議な力があります。言葉は使い方によって人の幸せと不幸を左右すると信じられていたそうです。この考え方は、今でも通用しています。

では、ここで、詩を紹介します。

『その一言』

その一言で 励まされ
その一言で 夢を持ち
その一言で 腹が立ち
その一言で がっかりし
その一言で 泣かされる
ほんのわずかな一言が
不思議な大きな力持つ
ほんの一寸の一言で

さて、この詩は、日本の幼児教育に大きく貢献をされた高橋系吾さんという方の詩です。人間の言葉は、無限の可能性と大きな力を持っています。言葉は、使い方によっては、宝石よりも輝かしい物になるし、人を傷つける凶器にもなるということです。

本校は5月26日(月)から6月12日(金)を人権週間として取り組みます。「こんなことを言ったら仲間の心は傷つき泣いてしまうかもしれない。」「こんなことを言ったら怒らせてしまうかもしれない。だから、相手を傷つけるような言葉は使わないようにしましょう」とご家庭でも話していただければと思います。

言葉を大切にし、素敵な一言が言えるように育てていきましょう。

《元気な あいさつで 明るい社会をつくろうよ！》～「ありがとう」は魔法の言葉～

美里町では、5月と9月はあいさつ・ありがとう重点推進月間として、あいさつ・ありがとう運動を推進します！

「ありがとう運動」は家庭、学校、地域、大人とこどもの心をつなぐ運動です。

2年生「人と触れ合って感じる」エンカウンターで学級づくり

何種類か行ったプログラムの中で、人間知恵の輪が一番楽しかった。最初はぎこちなくて何度もつまかえていたけれど、やっていくうちに動きがスムーズになっていた。これは自分たちが、どうすれば上手くいくか、スムーズに解けるかを考えて協力をし合ったからだと思う。もちろん、慣れの部分もあるけれど、自分で考えられたということは生活にも生かしていこうと思う。

ぎこちない感じで始まった2年1組も、このゲームのように何度も失敗して、自分たちで考えて力を合わせて成長していければいいなと思った。このようなことを考えたい1時間だった。

2年生 生徒のふりかえりより



渡辺勝徳 講師による「人間関係づくりプログラム」

自転車マナーアップ 5月10日(月)

5月10日(月)朝、児玉警察署と児玉地区安全運転管理者協会の皆さんによりサイクルマナーアップキャンペーン活動が行われました。

コロナ禍における「新しい生活様式」の中で自転車利用が推奨される中、自転車利用者の交通違反や交通マナーの悪化が指摘され、社会問題化しています。

自転車利用者が加害者にも被害者にもならぬよう、交通ルールの遵守と交通マナーの向上を図ることを目的として、本校においても「サイクルマナーアップ強化の年」として、自転車利用者に対する交通ルール順守と交通マナーの周知に重点を置いた活動が展開されます。



本校が、令和3年度『自転車マナーアップ推進校』に指定されました。

6月の予定

諸事情により予定を変更する場合がありますのでご了承ください。

6月	学校行事等	6月	学校行事等
1 火		15 火	放送朝会(家庭学習について)
2 水		16 水	技能科期末テスト(音・体・技家・美)
3 木	学級の日・部活動休養日	17 木	巡回相談 *大会前運動部活動あり
4 金		18 金	内科検診(3-1、3-2)
5 土		19 土	
6 日		20 日	
7 月	内科検診(1-3、2-1)	21 月	内科検診(3-3)
8 火	生徒総会 部活動写真撮影(放課後)	22 火	
9 水	放送朝会(校長講話) 部活動写真撮影(放課後)	23 水	
10 木	専門委員会 学級の日・部活動休養日 ふれあいデー	24 木	学校総合体育大会郡市予選会
11 金	内科検診(2-2、2-3)	25 金	学校総合体育大会郡市予選会
12 土		26 土	学校総合体育大会郡市予選会
13 日		27 日	
14 月	テスト期間部活動中止~6/16	28 月	
*学校総合体育大会郡市予選会について 感染防止対策のため、種目によって開催日が異なります。詳細については、各部顧問より連絡します。		29 火	学校総合体育大会郡市予選会
		30 水	学校総合体育大会郡市予選会

【お知らせ】『令和3年度埼玉県教科書展示会の開催』

- 開催日:6月11日(金)~26日(土) *月曜日は休館日
- 時間:11:00~18:00
- 会場:本庄市立図書館

小・中学校で使用される教科書の展示会です。
ご自由にご覧いただけます。

学校 HP 下の QR コードからも

学校だよりをご覧になれます



美里中アートギャラリーより